

DIGITOS SIMPLES Y SUS 4 VIBRACIONES FIJAS

- ✓ **Lección de vida**
- ✓ **Número del alma**
- ✓ **Número de Personalidad externa**
- ✓ **Número de propósito evolutivo**

NUMERO 1 COMO LECCIÓN DE VIDA

Probablemente eres consciente de que te pones de pie o te ces con tu propio esfuerzo, no se debe necesariamente a que tengas quien te ayude, ni a que no confíes en nadie, es solo que muy dentro de ti, sabes que no vas a ser la persona que quieres ser y tienes que ser si no lo haces tú mismo, significa que hagas todo por ti mismo. Hay actividades que quedan fuera de tus habilidades y que están encantado e pasar a otros.

Puedes tener ideas muy fijas y ser muy centrado lo que significa que eres capaz de conseguir cosas impresionantes que dejan a los demás boquiabiertos. Con el 1 como lección de vida seguro tienes éxito. Sin embargo, quizás tengas puntos oscuros. Hay algunas cosas que puedes olvidar por completo y que surgen en algún momento poco conveniente para perturbarte. En otros casos una cierta ingenuidad puede hacerte trastabillar, asumes que los demás van a llevar a cabo sus tareas con la misma dedicación que tu; comprobar que alguien no ha cumplido puede provocarte una conmoción por unos momentos talvez te sientas abrumado mientras la situación se derrumba a tu alrededor, de vez en cuando tu vida puede venirse abajo...o al menos así lo veras tú, pero como el ave fénix siempre resurges de tus cenizas y te elevas al cielo dejando una estela luminosa detrás de ti.

Es importante que elijas un camino en tu vida que te permita dejar tu marca de un modo único. Ten valor. Quizá sea preferible ser un pez grande en un estanque pequeño que perder la imagen de uno mismo en un gran lago lleno de otros peces grandes. Siempre debes disponer de un resultado al cual aspirar, ignora a todo aquel que te diga que te relajes; no puedes dejarlo todo colgando, a menos que tengas una sensación de logro. De todas formas, necesitas asegurarte de que no estas demasiado dirigido, y una forma de conseguirlo es establecer el equilibrio y descanso adecuado como uno de tus objetivos.

NUMERO 1 COMO NUMERO DE ALMA

Tu yo interno te habla en susurros de soledad y autosuficiencia, y quizá anheles en secreto esos momentos en que puedes estar solo es posible incluso que te avergüence un poco en parte porque te resulta muy duro comunicar estos sentimientos a nadie. En último término debes aceptar que a los demás les va a costar entenderte y que no hay razón para que lo hagan, cuando te des cuenta que lo único que importa es que respondas a tus propias exigencias y te sientas cómodo contigo mismo experimentarás la verdadera libertad que anhelas.

Sin embargo, esta solo no significa perderse en un sueño ni meditar; significa tener la oportunidad de ponerse en marcha sin que te entorpezcan la influencias ni las expectativas de nadie, es posible que la paz no sea tu máxima prioridad, puedes sentirte independiente en una muchedumbre siempre y cuando te dejen en paz. Buscas el camino menos trillado, y te sientes satisfecho si los demás te siguen, no porque necesites su compañía si no porque eso significa que has abierto un camino importante. Anhelas crear algo completamente nuevo y solo encontraras la paz si realizas una contribución única, por pequeña que sea, aunque tienes grandes ambiciones.

El anhelo de individualidad es muy poderoso en ti y necesitas encontrar una expresión positiva. De lo contrario, te sabotearas inconscientemente a ti mismo y a los demás. Puedes irritarte mucho si te molestan. Quizás insistas en hacer algo solo en lo que en realidad hacen falta dos o más personas, por seguridad o eficacia. Pregúntate ¿que estas intentando demostrar?

Estas empleando tiempo y energía que podrías emplear en conseguir la satisfacción de la creatividad autentica. Emocionalmente eres bastante autosuficiente y, si bien puedes ser exigente en las relaciones personales, el control significa para ti más que la cercanía. De hecho, quizá no necesite amor tanto como otras personas, y eso no es algo de lo que debas avergonzarte. Siempre eres justo, leal y digno de confianza.

NUMERO 1 COMO NUMERO DE PERSONALIDAD EXTERNA

Estés donde estés, vayas donde vayas, tienes que producir una impresión, es posible que te guste vestir de un modo llamativo, hablar en voz muy alta o decirle a los demás lo que deben hacer. Una cosa es segura: nadie te va a manipular, y si intentan hacerlo, lo lamentaran. Con números más suaves como el 2 o el 6 talvez te sientas incomodo en ocasiones sobre la impresión que causas, pero, ¿a quién le importa?, lo peor sería sentirte reprimido, ignorado o humillado.

Aunque siempre vas corriendo de un lado a otro provocando cosas, no eres necesariamente un líder; no te interesan los problemas que implican organizar a otras personas, aunque te gusta recibir un poco de aplauso, eres más feliz cuando vas a lo tuyo, la necesidad de tener en cuenta a otras personas agarra tu estilo y puede incluso asustarte y confundirte, te gusta sentir que has hecho una contribución importante y que has ayudado a algunas personas o causas, pero luego necesitas pasar al siguiente reto. Puedes tener una cierta dependencia de los logros y estar buscando siempre tu siguiente "arreglo", que es algo creado, algo conquistado etc.

Las personas te ven como un individualista; te presentas como lleno de confianza y determinación, sin embargo, quizá no siempre te sientas así y, si te atacan puedes sentirte hueco y tembloroso.

NUMERO 1 COMO NUMERO PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Tienes el don de la visión, no necesariamente en sentido psíquico, si no como capacidad de visualizar objetivos futuros y de ver la forma de conseguirlos. Otras personas lo sienten y muchas veces se vuelven hacia a ti buscando liderazgo. Quizá asumas ese papel, y de hecho sueles sentirte cómodo en él. Sin embargo, lo cierto es que no te gusta tener que organizar a otros y a veces sus expectativas pueden resultarte una carga muy pesada. Tomar las riendas puede parecer el menor de los males porque claramente lo que no quieres hacer es seguir a otro.

En tu familia se te considero, y se te sigue considerando, único y excepcional en algún aspecto. De pequeño se te señalo por algún talento especial o quizá se esperó mucho de ti. Te pudo dar la sensación de que de ti dependía redimir a tu familia de algún modo, o al menos mostrar un buen ejemplo al mundo. Es posible que te dieran responsabilidad e independencia a una edad temprana, siempre te has sentido solo, por mucho apoyo que recibieras, y posiblemente incomprendido.

Tienes dos alternativas posibles, puedes revelarte y seguir tu propio camino, decidido a no acatar los deseos de nadie, o puedes seguir la ruta que se espera de ti, intentando ser el más brillante, el mejor y el primero. Detente y piensa que es mejor para ti, rebelarte por rebelarte podría ser contraproducente; seguir el curso preestablecido sería frustrante, es preferible que utilices tu visión para seguir un curso que te aporte satisfacción profunda y demuestre que realmente no te importa en absoluto lo que los demás digan o piensen.

NUMERO 2 COMO LECCIÓN DE VIDA

En tu caminar por la vida necesitas una compañera para todo. Puede ser algo estupendo o una receta para la frustración; todo depende de lo bien que se te de elegir. Intenta no ser tan dependiente que gravites hacia la primera persona que parezca quererte. Esto se aplica no solo a las relaciones amorosas, sino también a las amistades y a los negocios. En pareja conseguirás mucho más que solo y posees el don de compartir.

No necesitas acaparar toda la atención y a menudo te sentirás contento siendo el poder que se esconde tras del trono. Sin embargo, al final tiene que dar el resultado significativo. El peligro es que puede ser utilizado y absorbido por una personalidad más exigente, o incluso arrastrado a negocios dudosos; esto puede suceder si pierdes de vista la realidad y piensas que la relación lo es todo, cuando en realidad lo importante no es estar contemplándose el uno al otro sino avanzar en equipo, con decisión, con un objetivo compartido.

¿Qué tipo de objetivo compartido puede satisfacerte?, algo que genere amor y compasión, fuera de la órbita estrecha de los asuntos personales. Algo que implique equilibrio, paz y armonía. La conciencia de uno mismo y la verdadera percepción lo impregna todo. A pesar de que te importa mucho la diplomacia y la tolerancia en ocasiones puedes verte obligado a tomar partido. Una vez forzado a entrar en la disputa, puedes considerar que te encuentras en una posición en la que solo puedes ganar o perder, con la que luchas ciegamente poniendo en peligro tus logros y tu tranquilidad de espíritu. No hay necesidad; tu desafío es siempre ver las conexiones y llevar las cosas a un nivel en el que los conflictos no tienen que resolverse porque se vuelven irrelevantes.

Para ti es crucial tener el apoyo correcto en todo lo que haces, así que asegúrate de conseguirlo. Tú primera responsabilidad debe ser siempre contigo mismo, así que protege tus puntos vulnerables. Solo desde una posición de fuerza serás capaz de ayudar a otros.

NUMERO 2 COMO NUMERO DE ALMA

La Mayoría de la gente sueña con un alma gemela, pero para ti esto puede llegar a ser una preocupación, pues consideras que no estas completo, a menos que cuentes con esa persona en tu vida, cabe mencionar que esto puede provocarte mucha congoja si no va bien, por desgracia "ir bien" puede no ser fácil porque eres bastante perfeccionista, incluso crítico con las posibles parejas, y puedes llegar a sentir que la vida te ha fallado cuando lo que necesitas es mayor grado de compromiso.

Si conoces a alguien puede resultarte duro concederle el espacio que todo el mundo y toda relación necesita, pues intentas que estén siempre juntos. Lo cierto es que las almas gemelas a menudo se juntan para enseñarse algo mutuamente en lugar de para caminar de la mano hacia la puesta de sol. Cuando estés listo

encontraras a tu llama gemela y lo de “llama gemela”, una relación mucho más válida en la que realmente puedes conseguir algo como pareja en lugar de desaparecer dentro de ustedes mismos. Estas buscando la sabiduría y la tranquilidad. Si te relajas y confías en que el amor esta por todas partes, descubrirás casi tanta satisfacción en el mundo natural como la que encontrarías en compañía humana. La naturaleza puede proporcionarte un contra punto inspirador y mostrarte verdades profundas en un nivel instintivo. No dejes que los patrones imperantes en nuestra cultura te confundan. Algunas de las cosas que aprendes no pueden ponerse en palabras y no tienes que intentarlo; encontraras una forma de vivir que te de felicidad incluso aunque no encuentres las palabras para definirla. La vida es sencilla, pero puedes enturbiar las aguas si te vuelves excesivamente emocional y, de hecho, casi buscas situaciones en las que puedes blandir el hacha. Esto puede deberse a que sientas que te falta algo; en este caso, la verdadera sabiduría llega cuando te das cuenta de que la has tenido siempre dentro de ti.

NUMERO 2 COMO NUMERO DE PERSONALIDAD EXTERNA

¿Quién está siempre haciendo que la gente se sienta a gusto, trajinando en la habitación trasera para asegurarse de que todo está organizado para que resulte cómodo y eficiente? Probablemente de un numero 2, cuya misión en la vida es esparcir un poco de felicidad o, si no lo consigue, al menos de aceptación. Si surgen un desacuerdo entre tus amigos, tu eres el que acaba con él y hábilmente consigues hacer que cada persona aprecie el punto de vista de la otra.

Si estas en plena forma, tu intuición puede advertirte de la existencia de problemas en el horizonte y serás capaz de detener la discusión antes de que surjan cambiando el tema o creando una distracción. Aunque detestas la agresividad, casi te gustan las situaciones en las que se requieren tus proezas pacificadoras; de hecho, ser necesario es lo que más te importa, y ocasionalmente puedes rozar la adulación con tal de agradar.

Pueda que te conozcan en tu circulo por tu fabuloso “tè y simpatía” . Cuando las vidas de tus amigos se tuercen tu hombro es en el que lloran. Con demasiada frecuencia eres el que contesta el teléfono a media noche, pero no siempre recibes el agradecimiento que mereces porque resulta fácil que den por sentado que estás ahí para lo que sea. Tu capacidad para aceptar las debilidades de tus amigos parece infinita, pero de repente, ante el asombro de todos, te ofendes por algo comparativamente pequeño y es que a ti a quien hay que tranquilizar. Das lo mejor de ti cuando escuchas a tus instintos. Si tienes que emplear la lógica para tomar una decisión, la dejas siempre para otro momento, y al final puedes encontrarte siguiendo un camino completamente irracional para consternación de todos lo que te quieren. Intenta no llegar a ese punto.

Si sientes que tus esfuerzos por intentar evaluar los pros y los contras te están volviendo loco, ponte a escuchar un poco de música tranquila, hasta que te sientas suficientemente clamado para escuchar tu voz

interior. A veces puedes sentirte aturdido por los puntos de vista y las exigencias de otros que tus deseos se pierden sin dejar rastro. No dejes que esto te suceda

Tu yo tranquilo y encantador es demasiado valioso.

NUMERO 2 COMO NUMERO PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Cuando estas creciendo probablemente la ecuanimidad era un problema en algún aspecto. Pudo deberse a que se esperó de ti que cuidaras de algún hermano o que fueras el responsable de que reinara la armonía en el hogar porque existía un esfuerzo evidente de ser justos (lo que, por alguna razón, puede crear una situación en la que todo el mundo esté siempre comparando su parte) o porque la situación era evidentemente muy injusta, lo que comprensiblemente constituía un problema para ti. Puedes aprender a elevarte por encima de todo esto y ver que la ecuanimidad no es cuestión de partir un cabello o de libras de carne, sino más bien una atmosfera de consideración y respeto. Cuando estas en plenitud de facultades eres capaz de fomentarla.

Otras personas pueden acudir a ti para que tomes decisiones por ellas y se te da de maravilla. Eres estupendo para identificar los problemas y sopesarlo todo. Sin embargo, cuando se trata de tus propios asuntos las cosas no pueden estar tan claras. Quizá te obligues a tomar decisiones y luego te atormentes por no saber si has hecho lo correcto y te recrimines por cualquier error que hayas cometido. Tus estándares suelen ser muy altos y eres bastante perfeccionista. Tu tarea consiste en aprender el arte del compromiso. Esto no significa admitir o aceptar una persona la opinión o las ideas de otra en contra de las tuyas propias, a fin de llegar a un acuerdo, probablemente eres experto en eso y en hacer que todo el mundo se sienta feliz todo el tiempo. Lo importante es encontrar un compromiso cómodo entre lo ideal y lo asequible. No hay necesidad de que te sientas descontento o insatisfecho contigo mismo porque no eres perfecto. Aunque al ver la belleza en ti mismo, pues como toda la creación tienes fallos, y estos fallos son lo que te hacen espacial y te hace buscar aquello que podría complementarte. Esa "búsqueda" es la esencia de lo que conforma una relación. Teniendo esto en mente puedes establecer relaciones profundamente satisfactorias con esas personas y con tu entorno.

NUMERO 3 COMO LECCIÓN DE VIDA

Expresarte a ti mismo y crear algo que proporcione placer a otros es tu impulso principal. Permitir a los demás que se comuniquen y hagan avanzar su vida es una de tus mayores motivaciones. Te ves a ti mismo haciendo el mundo sea un lugar mejor, no por alguna ideología reglamentada, sino compartiendo proyectos, juegos e iniciativas. Necesitas libertad y tienes que ser capaz de actuar de forma espontánea; la oportunidad se presenta aquí, allí y en todas partes, y tú eres esclavo de la buena suerte.

Vivir produce una gran alegría, pero no es suficiente limitarse a experimentarla; tú deseas inspirarla. Puede que desarrolles el don de la retórica persuasiva para atraer con tus encantos a todo el mundo, aunque también te gusta escuchar a los demás exponer sus pensamientos e ideas. Probablemente eres magnífico en las «tormentas de ideas»; estás en tu elemento cuando es- tallan cientos de ideas locas y sientes que algo fabuloso está al caer. Así es, pero no te verás satisfecho. Siempre habrá algo más brillante y mejor a lo que aspirar.

A veces puedes pensar que, por mucho que digas, no te escuchan, o que por mucha felicidad que esparzas, no has hecho lo suficiente. Tienes un «divino descontento» que te espolea. Es posible que veas tu nombre en luces de neón y que ganes los premios más deslumbrantes, pero siempre habrá algo más que explorar. Otros pueden

pensar que no estás nunca satisfecho, pero en realidad estás disfrutando. Necesitas elegir un camino que te ofrezca flexibilidad y si bien unas cuantas fechas límite pueden concentrarte, siempre tienes que disponer de tiempo libre para jugar.

Si las cosas se ponen feas, no lo mandes todo a freír espárragos. Tendrás que atravesar algunos momentos malos pues tu subconsciente se está reajustando y, cuando eso sucede, debes dedicar un tiempo a relajarte, hacer deporte y pasar el tiempo con personas como tú hasta que te veas arrastrado por nuevas motivaciones.

NUMERO 3 COMO NUMERO DE ALMA

A menudo estás lleno de alegría; en la vida parece haber muchísimas cosas estupendas y tú te sientes feliz sumergiéndote en ellas. Eres un gran hedonista y tu forma de celebrar es experimentar placer. La alegría, el buen humor, la sensualidad, la gratificación... son dones divinos. Aunque no eres capaz de expresarlo en palabras, quizá ni siquiera de reconocerlo, la forma en la que te lanzas a ellos constituye un acto de culto por lo profundamente que los sientes.

Explayarte en lo triste o lo negativo no va contigo, y cuando los demás introducen temas de conversación deprimentes o pesados, te alejas rápidamente. La gente puede confundir esta actitud con una cierta superficialidad, pero no lo es en absoluto. Nunca dudes de esos instintos que se centran en lo brillante y luminoso. Sé un animador y cuenta chistes, aunque algunos no hagan gracia, porque todo tiene un lado bueno y tú eres el más indicado para desvelarlo. La gente suele encontrarte tonificante. Te encanta la moda, ir de compras y la vida nocturna; eres una persona que alegra el ánimo. No te van las confidencias lacrimógenas; prefieres guardar los pañuelos y descorchar el champán.

Posees uno de los mayores dones: vivir en el «presente precioso». Ayer ya pasó y mañana no llega jamás. Ahora podemos coger flores, acariciar a los animales y divertirnos con los niños; eres un niño grande capaz

de perder la noción del tiempo. Se te da de maravilla ponerte al nivel de los niños, y por eso sacas lo mejor de ellos al adentrarte de verdad en sus intereses; te ríes, saltas, te llenas de barro o de pintura, pero siempre con estilo. Anhelas contar con un compañero de juegos con el que disfrutar de la vida, pero tu corazón alegre puede confundirse con un espíritu superficial, lo que te deja insatisfecho y desilusionado. Sigue confiando en la suerte, pues lo que deseas te encontrará. Continúa intentando expresarte, porque es vital para ti, pero piensa en otras posibilidades, porque la música y la poesía pueden funcionar allí donde las palabras normales fracasan.

NUMERO 3 COMO NUMERO DE PERSONALIDAD EXTERNA

En medio de una multitud alegre, o durante un viaje de placer, lo normal es que a tu alrededor sucedan cosas; si no es así, pronto lo será si de ti depende. Tu misión consiste en hacer que todos sonrían, con lo que estás a la cabeza de cualquier lista de invitados. Quizá parezcas un jueguista empedernido, pero a veces te recluyes en tus sueños y ocasionalmente llegas a hartarte de todo. En esos momentos, no quieres que te molesten; puede que incluso te pases a la vida sedentaria en espera de que surja algo bueno.

Puedes ser un tremendo charlatán y, si bien lo que dices suele ser ingenioso y entretenido, de vez en cuando no resistes la tentación de cotillear o de burlarte. Si lo haces, estás sacrificando la satisfacción a largo plazo por un breve chismorreo. Sí, es posible que provoques unas risitas, pero ¿qué está pensando de verdad la gente? ¿Confiarán en t como amigo? ¿Qué sentimientos se agazapan tras esas sonrisas? Si quieres que tu popularidad sea auténtica, asegúrate de ser siempre amable y caritativo.

Para ti es importante el mundillo de las artes y el entretenimiento. Te podría ir bien unirse a un grupo no profesional de teatro u organizar deportes de equipo y excursiones. Muchas veces dejas los detalles al azar y, con la suerte que tienes, todo te suele salir bien, pero no siempre sucede así. Intenta no tener en marcha demasiados proyectos a la vez y recluta a alguien fiable para que te ayude; es posible que tengas que compartir parte de los aplausos, pero con muy poco esfuerzo seguro que triunfas. Resérvate siempre la posibilidad de Incluso de adultos aprendemos muchas cosas sobre la vida a través del juego.

cambiar de opinión porque, si surge algo más atractivo, querrás ir tras ello y puedes dejar plantada a la gente. Por regla general tienes suerte y, aunque pueda parecer que es por arte de magia, lo cierto es que proviene de tu actitud positiva. Ten cuidado de no perderla irritándote por cosas que te has perdido; concéntrate en lo que te aporta verdadera satisfacción.

NUMERO 3 COMO NUMERO PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Tanto por hacer y tan poco tiempo para hacerlo. A veces tienes la sensación de que tu cabeza rebosa de todas las posibilidades que percibes y concibes. Otras veces parece que estás rodeado de caras largas a la espera de que las alegres. De niño es posible que tu función fuera hacer payasadas para que todo el mundo se riera; sin duda se te daba muy bien, pero es posible que a veces te sintieras desanimado porque para fi no resultaba demasiado divertido.

Posiblemente se te consideró el suertudo, y es posible que los demás te tuvieran envidia. Quizá tú también sentiste el mordisco del «monstruo de los ojos verdes» al temer que hubiera otros con más talento que pudieran robarte parte de los focos.

Tienes un talento o habilidad especial y debes encontrarlo y acrecentarlo. Probablemente los demás te hayan considerado <talentoso>, pero las cualidades que ellos han descubierto y estimulado quizá no sean las que realmente te satisfacen. Te encanta ser popular y probablemente te disguste que te desapruében, pero quizá tengas que permitirlo, al menos temporalmente, si de- seas darte cuenta de tu verdadero potencial. Tú decides si quieres venderte y vender las cosas que se te dan bien o, al menos, desarrollar una actitud genuina de «me importa un rábano». Algunas personas pueden considerarte un crío; no tienes que demostrar nada. El «niño interior» posee su propia sabiduría instintiva y, si tienes el coraje de seguir sus caprichos, te verás re- compensado. Muy dentro de ti sabes que hay cosas que puedes comunicar a través de la creatividad: por el arte, la música o algo que hagas con las manos. Lo que crees no tiene por qué ser duradero; puede ser destruido como las pinturas de arena. Pero si produce un efecto sobre las vidas de otros, habrá merecido la pena.

NUMERO 4 COMO LECCION DE VIDA

Si de ti depende, tendrás tu vida perfectamente definida y estarás decidido a proceder desde tu nacimiento hasta tu muerte de una forma ordenada. Te estableces hitos y te gusta hacer las cosas planificadas: ir a la universidad, conseguir un trabajo, casarte, tener hijos, todo en su orden correcto y en el momento oportuno. A tu favor, sueles hacer lo que te programas. La gente se maravilla ante la forma en que controlas tu vida.

Eres consciente de tus capacidades y confías en tus conocimientos y experiencias, pero a veces tu calma exterior es sólo superficial y quizá te sientas preocupado por posibles desastres. Sin embargo, si las cosas no salen según estaban planeadas, te arreglas muy bien, ajustas tus expectativas y pasas al plan B. De hecho, afrontas los problemas reales mucho mejor que los imaginarios.

Probablemente te sientas más feliz gestionando asuntos prácticos; la fantasía y la emoción pueden distraer demasiado. Si algo no es útil, o si no favorece tus comodidades básicas, las de tus seres queridos o las de la

humanidad en general, para ti no tiene sentido. Tu fortaleza está en lo material y lo funcional, pero no dejes que eso te ciegue a la posibilidad de que la vida puede tener otras dimensiones.

Sólo porque no puedas experimentar algo o no lo hayas experimentado no significa que no exista. Si cierras la mente por completo puedes acabar con la sensación de falta de sentido, incluso de desesperanza. Sin embargo, si eres capaz de barajar la posibilidad de que la existencia puede implicar más de lo que imaginas, podrás elevar tu eficacia hasta alturas realmente impresionantes.

Tienes seguridad en ti mismo y responsabilidad y puedes trabajar sin tregua para construir algo para tu familia y para ti, sin respetar siquiera las vacaciones ni los fines de semana. Eso te produce satisfacción, pero también debes recordar que tanto trabajo y nada de ocio hace a las personas aburridas, y posiblemente también enfermas. Aplica el sentido común a tu propio bienestar y no sólo conseguirás hacer más, sino que también descubrirás que te divierte.

NUMERO 4 COMO NUMERO DEL ALMA

Anhelas ser la roca sobre la que se apoyan los demás y, por muy bien que lo hagas, a menudo te obsesionas por las veces que has defraudado a alguien sin querer. Mantener a la gente segura y atendida es para ti un gran incentivo. Te das cuenta de que el cuerpo es una destilación del espíritu; de hecho, para ti todos somos nuestros cuerpos y deseas mimarnos y protegernos.

A veces te pones tareas imposibles intentando preservar lo que es esencialmente efímero. Si para siempre pudiera de verdad ser para siempre... Si las cosas duraran y no cambiaran... Al final te das cuenta de que lo que sí dura es el amor y de que cada momento, si se vive correctamente, es una especie de eternidad. Vivir Aquí y Ahora y en contacto con la evidencia de tus sentidos puede proporcionarte felicidad, y eres una persona profundamente paciente y gentil.

Puede que te atraigan las artes y en ocasiones te pierdes en las apreciaciones técnicas de pinturas y cerámicas. Estás interesado en lo simbólico y abstracto; admiras las representaciones fieles de la vida. La tierra y el campo te alimentan, y sentir los pies sobre suelo firme es para ti fuente de satisfacción. Cultivar cosas puede llenarte de admiración. La jardinería te inspira, pues eres capaz de apreciar la magia «ordinaria» de la semilla que germina más que cualquier otra más esotérica.

Anhelas ser invencible; no necesariamente para tener poder sobre otros, sino para ser capaz de afrontar todo aquello que la vida te presente. Para ti es importante poner a prueba tu fortaleza y construir sobre ella para poder asumir más y más cosas, por lo que te sometes a pruebas de resistencia. A veces otras personas se dan cuenta de que lo estás haciendo mientras que para ti es algo inconsciente. Puede que crean que estás haciéndote la vida difícil a propósito, pero no comprenden por qué. Estás desarrollando músculo emocional y mental (y posiblemente también físico), y antes o después tú, y ellos, darán las gracias.

NUMERO 4 COMO NUMERO DE PERSONALIDAD EXTERNA

<<Vayamos a lo importante>> es quizá una de tus frases favoritas, pues buscas una base sólida para todo, ya sea tu dinero o tus amistades. Eres paciente y perseverante y te gusta organizar; tú reservas la mesa, organizas el transporte y te acuerdas de las entradas. La gente sabe que puede confiar en ti y tu círculo de amigos te respeta porque cumples lo que dijiste que harías. Es una pena que tú no puedas decir lo mismo de ellos. A menudo descubres que otras personas no son de fiar y tu actitud es: <<Si quieres que algo se haga, hazlo tú mismo>>. En ocasiones puedes ser desconfiado y pesimista. Es muy importante que intentes centrarte en todas las cosas buenas que obtienes de los demás y que ignores con decisión lo negativo. De lo contrario, puede desproporcionarse hasta llegar casi a paralizarte. Cuando no es así, lo cierto es que eres capaz de observar hasta el más mínimo detalle y que te encantan las muestras de amabilidad, que disfrutas devolviendo.

Es poco probable que provoques una conmoción mundial y no tienes ninguna gana de intentarlo. Es demasiado peligroso. Tu objetivo es la seguridad y lo más probable es que tengas unas ideas modestas, pero claras, de lo que quieres conseguir. Y lo conseguirás, tan cierto como que el sol sale cada mañana. Eres una criatura de costumbres y se te puede encontrar en el mismo lugar a la misma hora cada día; la gente puede poner en hora su reloj contigo. ¿Aburrido? No ves

por qué. Seguro que lo más importante en la vida es saber dónde se está. Justo debajo de la superficie de tu consciencia tu realismo te pone en contacto con las verdades sombrías que algunos prefieren ignorar. La guerra, el hambre, los desastres... son realidad para muchas personas y tú sabes que la supervivencia depende de seguir adelante. Y eso es lo que haces con una eficiencia sorprendente. Eres el que desentrañas la letra pequeña a tus amigos de <<cabeza hueca>> y el que pone la cafetera al fuego cuando vienen los problemas. Si tu visión de las cosas es un poco pesimista, al menos puedes ofrecer ayuda práctica. Para sacarle el máximo partido a la vida necesitas estar bien en contacto con tu cuerpo para poder relajarte y disfrutar las cosas táctiles. También necesitas re- conocer que eres especial. Cualquiera puede reírse y dar el espectáculo, pero tú haces las cosas y eso es lo importante.

NUMERO 4 COMO NUMERO PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Quizá te parezca que tu vida está estrictamente organizada por tu familia o por la sociedad en su conjunto, y que tu función es la de descargar de responsabilidades prácticas. Posiblemente tienes que ayudar a otros económica y físicamente. Puede parecer que cualquier deseo o ambición que tengas es irrelevante y que debe ser reprimida o ignorada. ¿Por qué iba a ser tenida en cuenta? Es responsabilidad tuya cumplir con tu obligación, ¿no?

Con el paso de la vida es probable que construyas muchas cosas de valía duradera y que haya personas que tengan mucho que agradecerte. Sin embargo, puede que a menudo sientas que te falta algo y a veces te preguntes por qué estás en esta cinta sin final y si realmente eso es lo que deseas. Lo cierto es que posiblemente encuentres una profunda satisfacción en tus logros prácticos y tus posesiones -dinero, coche, casa- pero, como te sientes privado de poder elegir en la vida, quizá el re- sentimiento lo estropee todo. Un día, de repente, apreciarás todo lo que has hecho y te darás cuenta de que, después de todo, estás donde querías estar. Posees una habilidad fantástica para permanecer tranquilo cuando estás rodeado de caos y para ser un puerto seguro en medio de la tormenta para los demás. Mantienes la perspectiva y eres capaz de asimilar las cosas poquito a poco hasta asumirlo todo. Sin embargo, secretamente anhelas que venga alguien y te lo quite todo de encima. Lo etiquetas todo, desde los documentos legales hasta las herramientas de bricolaje, para tenerlo a mano. Sin embargo, en algunas pequeñas áreas de tu vida tienes un control muy escaso o nulo y puedes ser bastante infantil. Por ejemplo, es posible que sigas una dieta deficiente (quizá comas por ansiedad) o que tu conducción muestre una frustración reprimida. Es importante que te permitas dar salida a tus sentimientos y que dejes el control de ciertas áreas a otra persona para tener tiempo de ocio.

NUMERO 5 COMO LECCION DE VIDA

Estás decidido a educarte y para ti es muy importante sentir que sabes un par de cosas y que estás aprendiendo tres o cuatro más. Si no tienes oportunidad de ir a la universidad, por ejemplo, es probable que te sientas muy descontento; dicho eso, siempre encontrarás la forma de alcanzar tus objetivos porque tienes recursos y eres maleable en extremo.

Probablemente cuentas con varias cuerdas para el arco y es posible que hagas más de un trabajo (quizá trabajos como periodista durante la semana y seas electricista los fines de semana). Tienes la mente ágil y un conocimiento enciclopédico de algunos temas; también eres hábil con las manos.

Para ti, la creatividad es muy importante. No lo haces tanto por prestigio -aunque te gusta estar en el candelero tanto como al que más-, sino porque hacer algo te resulta una especie de magia y te fascinan las leyes que rigen el universo. Quieres ser capaz de trabajar con ellas y manipularlas todo lo posible. Una vez completada una tarea, estás impaciente por empezar la siguiente; a veces puedes ser bastante des- preocupado con lo que logras porque, cuando entiendes algo, te resulta fácil. Sin embargo, te encanta enseñar a los demás cómo lo haces porque eres un gran comunicador.

Como eres el perejil de todas las salsas, cualquier cosa que hagas en la vida debe aportar variedad y ser siempre fascinante, pues de lo contrario no darás el máximo de ti y te sentirás frustrado. Po- drías incluso volverte gruñón y un poco inestable mentalmente si te ves obligado a respetar unos horarios rígidos y un trabajo repetitivo. Es probable que experimentes muchos cambios en tu vida, por lo que, tras veinte años

de experiencia, quizá estés en un lugar completamente distinto de la inicial, tanto exterior como interiormente. Comunícate siempre. La gente puede admitir tu volubilidad si sabe lo que está sucediendo.

NUMERO 5 COMO NUMERO DEL ALMA

Tienes un enorme afán por vivir la vida a tope. Con hedonismo extraes toda la dulzura de cada momento y cada experiencia, como una abeja que liba el néctar de las flores. Luego, igual que la abeja, te alejas hacia algo nuevo. Tienes un profundo e insaciable anhelo de desplazarte física y emocionalmente y siempre estás planeando viajes y excursiones. También puedes ser un viajero de sillón, con la nariz metida en un libro mientras tu mente vaga por la lejanía; sin embargo, es poco probable que tu cuerpo sea capaz de permanecer quieto mucho rato.

El movimiento forma parte de la fibra de tu ser. De hecho, puede que te guste bailar porque es una forma de comunicar muchos estados de ánimo, emociones y experiencias moviendo el cuerpo.

Te encantan las sorpresas y lo nuevo te resulta apasionante. A veces haces travesuras sencillamente para ver qué pasa. Te gusta ver cómo vas a reaccionar tú tanto como ver reaccionar a los demás, porque a veces te sorprendes a ti mismo.

A menudo descubres que comprendes intuitivamente lo que otros intentan decir, y quizá tengas telepatía. Sin embargo, si bien sintonizas con rapidez, también puedes desintonizarte igual de rápido dejando a la persona que pensaba que estaba «enganchando» contigo confusa y desconcertada. Anhelas comunicarte, lo que puede parecer un deseo de estar cerca, aunque en realidad recelas bastante de la cercanía

emocional porque sientes que te puede atar. Esto se aplica tanto a tus propias emociones como a las de los demás; sabes que, si te implicas, eso te limitará de algún modo. A veces, la «comunicación» más difícil puede ser entre tus distintos yos; es posible que desdeñes, reprimas o incluso temas a tus sentimientos y necesidades. Esto supone una paradoja porque tienes una profunda necesidad de libertad y variedad, pero, al final, puede llegar a volverse frío y carente de significado si no dispones de un diálogo con otros en el que verdaderamente te entregues. Un autoanálisis disciplinado puede resultarte útil porque, si eres capaz de comunicarte honestamente contigo mismo, serás mucho más capaz de interactuar con otros de un modo que te satisfaga. Pretender ser lo que no eres te hace sentirte atrapado; ¡ni siquiera te plantees esa posibilidad!

NUMERO 5 COMO PERSONALIDAD EXTERNA

Eres vivaracho y ocurrente, pródigo en anécdotas y chistes; estás rodeado por una pandilla risueña. Tu diario está lleno a rebosar, y a tu llegada la atmósfera siempre se anima..., si es que apareces. No pretendes ser informal, pero puedes ser impulsivo y odias despreciar una oferta mejor. Cambias de opinión como una

veleta y probablemente no ves por qué no deberías hacerlo, porque hay muchas formas distintas de contemplar las cosas y, si encuentras un punto de vista alternativo que te resulta estimulante, ¡qué aburrido sería no investigarlo!

Eres un amante de la información, no sólo para conversar sobre el último cotilleo, sino también para estar al tanto de las noticias, los avances científicos más modernos, las intenciones ocultas de la política internacional y el argumento de tu telenovela favorita. Tienes fama de estar bien informado-incluso de ser un «cerebrin»-, pero es posible que tus conocimientos no sean muy profundos. Absorbes rápidamente lo esencial de las cosas, pero los detalles pueden resultarte demasiado tediosos. Si bien tiendes a recordar lo que lees y oyes, no siempre lo crees. Eres escéptico y, aunque te fascinan muchos temas, depositas tu fe en pocos. Eso está bien, pero recuerda que el verdadero «escéptico tiene la mente abierta y no está decidido a no creer.

Las redes sociales y los mensajes de texto ocupan gran parte de tu tiempo y puedes quedarte atrapado en internet durante horas, hasta que te aburres de estar ahí quieto sentado. Estás siempre en movimiento, por lo que disfrutas viajando tanto por tu zona como más lejos. La aventura es estupenda, pero también te gusta buscar lo vital y desacostumbrado en lo cotidiano. Es probable que tengas un círculo de amigos amplio y en constante fluctuación. Conocer a personas de otras culturas te interesa y nunca tienes bastante respecto a nuevas experiencias. Si bien estás muy interesado por tus congéneres y te gusta interactuar, rara vez te implicas emocionalmente. Quizá temas que te corten las alas o ponerte «pesado».

NUMERO 5 COMO NUMERO PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Dicen que la experiencia es la madre de la ciencia y es posible que tú hayas tenido una vida llena de altibajos. La primera vez puede ser accidente; la segunda, descuido..., pero la tercera vez te ayudará a preguntarte si, de alguna forma, le diste pie a propósito. ¿Vives la vida al límite, forzando las cosas al máximo porque eso te hace sentir vivo? ¿De qué estás escapando? Hay formas de llegar a algo sin arriesgarse, y hay posibilidades que hacen la vida emocionante sin ser destructivas. Cuando estabas creciendo quizá estuviste rodeado de una cierta inestabilidad. Puede que la gente escapara a sus verdaderos sentimientos montando melodramas. Es posible que te vieras atrapado en ellos sin darte cuenta de lo que sucedía, y quizá ahora estás repitiendo ese patrón. Sin embargo, la vida no tiene por qué ser así. Posees una mente aguda y lógica y puedes utilizarla para regularte.

Tienes talento para comprender todo tipo de cosas de hecho, es probable que seas brillante y quizá hubo personas en tu vida que confiaban en ti para que les mostraras cómo funcionaban las cosas. Es posible que hayas sido el cerebro de la familia, o el que animaba contando chistes durante la cena y encontrando soluciones a los problemas. Tienes la solución para todo, desde un fusible fundido a una devolución complicada de impuestos; pero no siempre estás ahí para darla. Hay muchos sitios a los que ir, gente que

ver, hoy aquí, mañana allí y de vuelta al día siguiente. Es tu forma de no atarte. Sin embargo, existen otras formas de conservar tu libertad, así que preserva tu propio espacio haciendo eso que se te da tan bien: comunicarte con claridad.

Tienes el don de aportar emoción a las vidas de los demás, y es probable que tu repercusión sea más profunda de lo que crees. Cositas nimias que dices y haces hacen vislumbrar otras perspectivas, ideas inspiradoras, posibilidades excitantes, crean- do momentos en los que se os «enciende la bombilla» a ti y a los que están en tu órbita. Sé aventurero, aprende a cambiar y sé listo para ver en qué te vas a transformar.

NUMERO 6 COMO LECCIÓN DE VIDA

Para ti es esencial tener un papel significativo en tu comunidad, y puede que tengas alguna vocación. De niño soñaste con ser médico, enfermero o maestro e, incluso si no seguiste literalmente esas profesiones, siempre aportarás cuidado, sanación y comprensión en lo que hagas.

No siempre te resulta fácil tomar una de- cisión, y necesitas sentir que tu grupo apoya lo que eliges. Organizas reuniones y mantienes debates facilitando que se alcance el consenso. Se te da bien ver el concepto general y tu enfoque es inclusivo: buscas y encuentras rápidamente cualquier denominador común. Eres un recurso fantástico en esas situaciones que exigen diplomacia y tacto. Probablemente te sientes responsable de la comodidad, el bienestar y el éxito de todos los que te rodean, y te comprometes y entregas. Sin embargo, a veces puedes intentar abarcar demasiado y te esfuerzas por hacer todo por todo el mundo. Esto provoca en ocasiones justo aquello que quieres evitar: defraudar a alguien. Además, tu amor por la paz te obliga a alejarte de todo cuando la situación se calienta; justo en el momento en que más necesario eres puede que te hayas escapado para ir a oler las rosas.

Como eres un fantástico jugador de equipo, mantienes a todo el grupo unido, no tanto por tu liderazgo inspirado, como por empatía. Estés donde estés, creas sensación de familia; puedes convertir una sala de espera, una sala común o una cocina de empleados en un refugio acogedor con el añadido de algunos toques hábiles. La cultura y el arte son muy importantes para ti. La influencia del 2x3 en tu naturaleza significa que estimulas a otros a

ser creativos y a encontrarse a sí mismos a través del juego. Es posible que tú seas un artista, pero expresarte a ti mismo no te importa tanto como sentir que estás rodeado de belleza y de gracia; de eso se compone la vida.

NUMERO 6 COMO NUMERO DEL ALMA

La belleza y la tranquilidad te son tan necesarias como el aire que respiras, y, de hecho, si te faltan, puedes llegar a enfermar. Sin embargo, lo bueno es que eres capaz de ver belleza donde otros sólo ven lo habitual

o incluso lo poco atractivo. Si hay algo bonito que mirar, te concentrarás en ello; por ejemplo, si en un basurero crece una única flor, te centrarás en la maravilla de sus pétalos e ignorarás, si puedes, la basura.

Los chinos dicen que «no tengas nada en casa que no sea útil ni bello». Tú sigues esta máxima siempre que puedes y eres muy consciente del atractivo visual. A poco que puedas, tu hogar parecerá salido de una revista y te encanta ir a comprar cortinas, muebles y adornos. Eres capaz de crear un ambiente encantador con aromas, velas y tu propio «no sé qué». Te agrada recibir visitas, aunque prefieres una relajada cena en la cocina a otra formal o a una fiesta salvaje. A veces te excedes para agradar a la gente, y si tienes números como el Uno o el Cinco en tu constitución, puedes volverte loco pensando «¿Por qué accedí a eso?». Tu corazón blando puede ser explotado por aquellos que toman la amabilidad por debilidad. Eres muy sensible a los problemas del mundo y las noticias pueden resultarte deprimentes.

Eres un campeón de la justicia y quizá luches contigo mismo por aceptar que las personas pueden ser crueles entre sí. Cuando estás solo te puede venir bien escuchar música, que probablemente te encanta y tienes puesta todo el tiempo. No es que estés solo a menudo; quieres a tu familia y tus amigos pueden ser como otra <<familia>>, pues necesitas formar parte de un grupo cariñoso. Puedes ser bastante sentimental; quizá tengas toda una colección de fotos y recuerdos, cada uno con sus evocaciones particulares. Te recreas en rutinas refinadas que te aportan una sensación de orden y equilibrio -té a las tres, un baño aromático antes de acostarte, pero no deberías obsesionarte con ellas. Quizá anheles tener hijos, pero recuerda siempre que es tu niño pequeño interior el que más amor necesita. Cuando te sientas seguro por dentro, tu resplandor brillará y bañará de belleza todo lo que tengas cerca.

NUMERO 6 COMO PERSONALIDAD EXTERNA

Sueles poner gran empeño en ganarte a los demás ayudando y colaborando y sabes cómo iluminar todo lo que te rodea. De forma instintiva creas belleza y equilibrio allá donde estás; eres el que se levanta para recolocar los cuadros de tus amigos de forma que estén derechos y agradables a la vista. En tu casa todo está bien elegido y resulta atractivo y sereno.

Te encanta que la gente te traiga flores y es probable que tengas paciencia para colocarlas. En la mesa te aseguras de que todo el mundo está servido antes de coger el cuchillo y el tenedor, y diriges la conversación para que sea ligera y entretenida. Nada de política, y cuando se tratan los detalles truculentos de alguna operación, cambias rápidamente de tema.

Probablemente te admiran por tu aspecto fantástico, tus uñas cuidadísimas, tus prendas coordinadas y tu cabello perfectamente peinado. Incluso cuando estás relajándote en chándal, sigues estando atractiva porque el color te sienta bien y te has acordado de las joyas. Sabes sacar el máximo partido de tu persona, y no sólo exteriormente. Para ti es importante crear una atmósfera relajante y sueles encontrar la forma de echar aceite sobre aguas turbulentas. Eres un gran pacificador y normalmente encuentras un propósito o

tema que une a la gente con la que estás, y en caso de haber diferencias de opinión, eres todo tacto para llevar a todo el mundo a un terreno común.

Eres sereno y tolerante y tienes mucha <correa>, pero puedes ponerte muy severo si detectas alguna injusticia, y te posicionas del lado del perdedor. Das una imagen de perfección, así que ¿dónde está la trampa? Puedes reprimir tus sentimientos a favor de la armonía, y a veces salen en una explosión de resentimiento. El cotilleo es tu debilidad; te encanta «sacar la lengua a pasear». Como nada te importa tanto como que todo esté bien, a veces eres muy celoso. A tu modo tranquilo puedes ser muy competitivo, y eso te produce estrés. Intenta recordar que nadie te está comparando con nadie y que no tienes nada que demostrar.

NUMERO 6 COMO NUMERO DE PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Para ti la familia es clave, de un modo u otro, y posiblemente ejerciste un papel importante en tu familia biológica: eras el que suavizaba las situaciones. Quizá actuaste de mamá o papá de tus hermanos pequeños mientras tus padres estaban ausentes o fuiste el que intentaba poner paz entre estos cuando discutían.

Si se producía un trastorno serio, te negabas a elegir, quizá con la esperanza de que, siendo leal a ambas partes, podrías impedir una separación. Si hubo divorcio, te resultaría especialmente traumático, a menos que fuera muy bien gestionado, pues intentarías conservar un cierto aspecto de armonía.

Puede que te esfuerces por estar a la altura de tus vecinos con el coche más elegante y el jardín más cuidado, pero lo más probable es que poseas unos valores más profundos y quieras aparecer como la familia perfecta. Si existe esta familia «perfecta», tú serás el que la cree, pero es muy importante que recuerdes que una verdadera familia significa ser capaz de ser uno mismo y seguir siendo aceptado. Unos recursos limitados honestos son mejores que unas pretensiones almibaradas que a la larga sólo pueden provocar problemas. Cuando las cosas se tuercen, quizá te culpes a ti mismo; es estúpido, porque, con toda probabilidad, habrás dado todo lo que tenías para mantener la solidaridad familiar. Creer que puedes -y debes controlar estos temas puede constituir una forma de egotismo (afán de hablar de ti mismo). Dejar ir y, con ello, preservar tu propia calma será mucho mejor para todos.

Tener tu propio hogar y tu familia es muy importante para ti y puede muy bien ser tu motivación más fuerte. La comida y los cuidados están entre tus principales prioridades. Puedes llegar a ser una madre o un padre «alfa» que siempre lucha por conseguir lo mejor para sus hijos. Sin embargo, quizá descubras que tu familia de origen sigue ejerciendo la influencia más poderosa y debes tener cuidado de no poner a tus padres o hermanos por delante de tu pareja. Si te encuentras revoloteando alrededor de tu familia extensa mientras los de casa tienen que cuidar de sí mismos, debes preguntarte a qué te estás aferrando y a quién necesitas realmente agradecer. Aprende del pasado, avanza y recrea lo mejor de él en tu vida adulta; nadie te supera a la hora de crear dicha familiar.

NUMERO 7 COMO LECCION DE VIDA

Eres un buscador en pos de la sabiduría y valoras el conocimiento por el conocimiento; sabes que te hace poderoso. Quieres disponer de todas las opciones posibles en la vida, no porque necesites variedad y emoción, sino porque crees en que la cantidad da seguridad en cuestión de destrezas transferibles.

La «seguridad» es uno de tus objetivos. No nos referimos a la seguridad material que busca el Cuatro ni a la seguridad en una relación en la que se centra el Dos. Tú buscas una seguridad más profunda que implica un verdadero entendimiento de cómo el mundo y la gente que lo habita se mueven. Este entendimiento te proporciona un control sutil. Cuando tienes conocimientos, es posible que te los guardes para ti; quizá la gente no conozca tus capacidades. Sólo se los vas a transmitir a unos pocos favorecidos.

Es probable que te intereses por lo paranormal. Quizá se deba a que sientes que existe toda un área que puedes llegar a dominar. Tienes la percepción y la autodisciplina del Mago y consigues acceder a territorios con los que otros sólo pueden soñar. También es posible que estés decidido a ridiculizar cualquier cosa que consideres «no científica» en un afán por demostrar que hay ciertas leyes que son seguidas por la existencia y que ya han sido definidas. En ambos casos tu determinación puede llegar a ser objetiva, por lo que es vital que crees equilibrio en tu vida con placeres elementales o asequibles y cosas que simplemente «sientes» y «haces» sin analizarlas.

Para sacar el máximo de ti es esencial que tengas una buena educación, amplia, que te proporcione mucha información para poder elegir tu especialidad. Necesitas retos mentales para que tu cerebro funcione positivamente; sin ellos puedes llegar a deprimirte. También debes seguir tus intuiciones y no tener miedo de equivocarte; la intuición es como un músculo: se hace más fuerte cuando la utilizas con regularidad. A veces descubrirás que avanzas mucho más cuando «te dejas llevar por la corriente». Te resulta difícil creer que las cosas pueden ser fáciles, pero a veces el mayor misterio de la vida es comprobar que así es.

NUMERO 7 COMO NUMERO DEL ALMA

El mundo no fue creado para almas como la tuya. La realidad es demasiado banal y aburrida. Lo cierto es que, en tu corazón, eres consciente de que la «realidad» no es en absoluto real y anhelas sumergirte bajo la superficie de la vida y explorar otros mundos y otros estados de ser. Puede que creas en hadas y alienígenas y que estés interesado en la brujería; de hecho, te pega tener un póster de un ovni en la pared con el lema «Quiero creer».

Por otro lado, quizá encuentres todo el encanto que necesitas contemplando los dibujos de una hoja o quedándote completamente quieto en el bosque esperando a los castores y los ciervos.

Es probable que busques de forma activa momentos para estar solo. Como eres sensible, te puedes sentir bombardeado por vistas y sonidos y por las expectativas y los sentimientos de otros. A veces crees que serías feliz si fueras la última persona sobre la tierra. En otros momentos anhelas un contacto intenso y cautivador con los demás. Tu vida interior es muy vívida y tu imaginación, tan fuerte que casi hace realidad las cosas. En ocasiones crees que si las hace realidad. Después de todo, ¿qué es <<real>>? Lo que vemos como mundo no es más que una creación de nuestro cerebro, y lo que somos realmente es sólo energía giratoria. Este tipo de conceptos te fascinan y pueden resultarte consoladores cuando la situación te supera.

Tu privacidad te resulta vital y, si la invaden, se te ponen los nervios de punta y te agitas. Nunca deben forzarte a asumir un papel que haya elegido para ti otra persona; te hace un daño enorme que no

se respete tu punto de vista. Por dentro eres bastante frágil y quizá protejas esta fragilidad con tu reserva. Esto no siempre te funciona bien y puede que te acusen de «estirado». Si tienes otros números más extrovertidos o amistosos como el Tres o el Seis quizá te sientas avergonzado de tu necesidad de retirarte, pero es terapéutica y fortalecedora. Las bellezas de la naturaleza te alegran el corazón, y una de las manifestaciones más conmovedoras de tu sensibilidad puede significar el cuidado que prestas a la vida silvestre.

NUMERO 7 COMO PERSONALIDAD EXTERNA

«¡La Tierra llamando al Número Siete; ¡entre, por favor!». A menudo das la sensación de estar <<a tu bola>>; incluso cuando prestas atención a un propósito o a una persona, parece que una parte de ti no está ahí>>. Puede que estés pensando intensamente en lo que está sucediendo o que te hayas ido por la tangente. A los demás les cuesta comprender lo que estás haciendo, o el porqué, y tú no te apresuras a explicarlo. Quizá se deba a que disfrutas siendo inaccesible, pero lo más probable es que no seas capaz de expresar en palabras lo que está teniendo lugar en tu mente.

A veces pareces un conejo delante de los faros de un coche y la gente puede creer que vas a meter la pata, pero se equivocan. Aunque tu forma de conseguir resultados quizá parezca misteriosa, los consigues, y suelen ser impresionantes. Es como si las cosas <<sucesieran>> a tu alrededor.

Tienes un rendimiento muy bueno, pero puedes ser tu peor enemigo porque te esfuerzas incesantemente por «hacerlo bien» y por intentar descubrir formas mejores de hacer las cosas. ¿Alguna vez has escuchado la expresión <<si no está roto, no lo arregles>>? A veces te complicas demasiado la vida y puedes perderte lo evidente mientras te dedicas a husmear en busca de pistas. De todas formas, eres muy intuitivo, y si escuchas tu voz interior, jamás te guiará en dirección equivocada.

Tienes un don para ver determinadas cosas con mucha claridad. Pueden ser cosas importantes, como el estado de ánimo verdadero de una persona o si algo va a funcionar, y tus percepciones pueden ser

asombrosas. Eres magnético y misterioso, capaz de fascinar a algunas personas. Otros perciben tu profundidad y acuden a ti en busca de consejo sobre temas clave de la vida. En esos momentos tus intuiciones pueden sorprenderte incluso a ti, pues

hay cosas que sencillamente <<sabes>> sin que te las hayan dicho. ¿Psíquico? Probablemente, pero tus conclusiones provienen de tus observaciones agudas, y en ocasiones subconscientes, que pueden llegar a ser mayores que la suma de sus partes. Cuando aprendas a relajarte y a confiar en ti mismo te asombrarás de la claridad de tu visión.

NUMERO 7 COMO NUMERO DE PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Es probable que en tu entorno siempre haya habido algún tipo de rompecabezas. Quizá cuando estabas creciendo no te sentiste seguro de lo que estaba sucediendo. Es posible que hubiera trapos sucios o que tus padres te escondieran información a propósito para protegerte. Lo más probable es que tú fueras aún más consciente del trasfondo que, en ocasiones, quizá te desconcertó porque tenías miedo de que pudiera amenazar tu seguridad.

Ahora te preocupas por estar un paso por delante para protegerte a ti y a los tuyos de amenazas ocultas. Muchas veces estás en lo cierto y demuestras una y otra vez que has visto las cosas correctamente. Otras puedes estar un poco paranoide; no hay necesidad de ello.

Tu destino te llevará por el «camino menos trillado». Incluso aunque hagas algo muy vulgar y tu vida parezca mediocre, rasca la superficie y aparecerá un esbozo de originalidad. Quizá poseas algún secreto que debes proteger y es posible que sientas que te han confiado unas responsabilidades que otros jamás comprenderían. Es probable que seas algo solitario. Tienes objetivos a largo plazo que pueden requerir años, y mantienes tus planes en secreto; quizá temas que, si otros los conocen, te ridiculicen o entorpezcan. Muchas veces la gente se asombra sinceramente contigo cuando consigues algo sorprendente o haces algo totalmente alocado. Quizá te atraiga un estilo de vida «alternativo»; puede resultarte más fácil seguir tu estrella si «te sales» y, en casos extremos, es posible que te pongas en carretera en una auto caravana o que vivas en una tienda de campaña en un prado. En determinados momentos te vuelves un ermitaño. Quizá te reinventes a ti mismo y resurjas con una imagen completamente distinta. La gente se siente fascinada por ti y cree que tienes algún secreto que nadie más conoce. En el momento más difícil apareces con una respuesta o una línea de actuación que nadie había soñado.

NUMERO 8 COMO LECCIÓN DE VIDA

Tienes grandes ansias de poder y un apetito insaciable de seguridad material, amplias posibilidades de elección y campo para actuar con eficacia. Es probable que seas muy consciente de las estructuras de poder

en el colectivo: en los grandes negocios, en la sociedad en general y también en casa. Instintivamente sabes quién toma las decisiones y por qué y, en cualquier área que te interese, progresarás a un ritmo constante.

Quizá juzgues a los demás y a ti mismo por lo que poseéis; intenta no hacerlo, pues puede distraerte. Incluso podría llegar a ser tu perdición. Si intentas conseguir demasiado y con demasiada rapidez podrías ex- traslimitare financieramente y en otros as- pecto. Descansa sabiendo que, si te tomas tu tiempo y construyes unas bases sólidas, alcanzarás el éxito. El estatus es vital para ti.

No se trata de un mezquino «estar a la altura de los vecinos», sino de realizar un cambio constructivo en el mundo. Sin embargo, si no ostentas una buena posición real, podrías tener tentaciones de atajar para crear esa impresión. Un ejemplo ex- tremo sería la persona que vive en una mansión de la que no puede pagar la hipoteca o que realiza gastos tremendos exhibiendo dinero en efectivo y estirando la tarjeta de crédito mientras pospone el inevitable día de saldar cuentas. En realidad, eres demasiado inteligente para eso.

Estás motivado y decidido y te tomas a ti mismo muy en serio. A veces otros te consideran apabullante, lo que resulta raro por- que muy dentro de ti eres consciente de la potencia de los demás y a menudo te sientés en desventaja. Al ser competitivo y jerárquico, tienes la vista puesta en el primer puesto y deseas desalojar a su ocupante. Por el mismo motivo, puedes sentirte amenazado por los retos de tus compañeros y subordinados. Es importante que alimentes una fuerte autoestima con un sentido realista de tus capacidades y tolerancia y aprecio al resto de seres humanos; de esta forma seguirás adelante con brillantez. Estás destinado a ocupar un puesto de gestión y puede que incluso te conviertas en un magnate. Quizá te venga mejor ser un pez grande en un estanque pequeño que aspirar al mar abierto, que puede estar infestado de tiburones. Al final, lo que necesitas es encontrar un poder más fuerte dentro de ti y un significado espiritual en lo que haces para que tus logros te enriquezcan en todos los niveles.

NUMERO 8 COMO NUMERO DEL ALMA

Impresionar, marcar la diferencia, eso es lo que haces de forma natural y, si no puedes tener cierta importancia, algo dentro de ti se marchita. Sin embargo, si escuchas tu intuición sabrás instintivamente que camino conduce a las luces brillantes y a las limusinas. Posees una ambición implacable y puedes mantenerte en tu rumbo pase lo que pase, pero eso no puedes ser evidente para los demás y uno de tus puntos fuertes es que coger a la gente desprevenida. Puede que algún día te describan como un “éxito repentino” cuando lo cierto es que lo llevas años preparando.

La seguridad material y las cosas más elegantes de la vida son un bálsamo para tu alma. Sin embargo, eso no significa que seas fundamentalmente materialista. Eres consciente de la capacidad que tienen las comodidades prácticas para liberarte y darte tiempo y Capacidad de elección.

Si no tienes que preocuparte por cómo conseguir el siguiente bocado de comida, dispones de la oportunidad de conseguir muchas otras cosas. Al afrontar el mundo con éxito te das cuenta de que la pericia máxima es el control sobre ti mismo. Puedes desarrollar una voluntad de hierro, pero cuando comprendes que la imaginación es siempre más fuerte que el ansia de poder, te esfuerzas por dirigir tus fantasías para rediseñar tu vida.

Uno de tus mayores desafíos es el de dejar de controlar a las personas que quieres. A menudo eres capaz de ver con tanta claridad lo que hay que hacer y cómo hacerlo que te resulta increíblemente difícil quedarte a un lado y observar a los que amas cometer errores e incluso hacerse daño, y quizá tengas que morderte la lengua para no exclamar: «¡Te lo dije!». Es importante que te des cuenta de que has hecho todo lo que has podido y que intentes no dominar. En ocasiones, el mayor regalo que puedes hacer a la gente es la libertad de cometer errores; y, por supuesto, siempre sirve de ayuda que estés ahí para recoger los pedazos.

NUMERO 8 COMO PERSONALIDAD EXTERNA

Desde tus etiquetas de diseño a tu lenguaje corporal arrollador, hay algo en ti que dice «mírame; soy importante». Probablemente sientes que eres tú quien debe asumir el control, y los desafíos sacan lo mejor de ti. Como el Cuatro, eres extremadamente práctico, pero posees una perspectiva más amplia, y organizar a gran escala es algo natural en ti. Como el Uno, eres un líder, pero no te precipitas a lo desconocido todo excitado e impaciente; tú te aseguras de que tienes la ruta planeada y de que la gente va a seguirte.

Eres capaz de gestionar en el trabajo y en el ocio; por ejemplo, se te daría de maravilla ayudar a un amigo a planificar su boda y no te asustarían las complicaciones de la tarta, el traje y la colocación de los invitados. De hecho, con tu excelente «cabeza monetaria», tendrías todo calculado y presupuestado y conseguirías la mejor oferta con más cuantas bonificaciones.

Decirle a la gente lo que debe hacer no te supone ningún problema; puedes comportarte como el presidente de una multinacional (e incluso algún día quizá llegues a serlo) y las personas te respetan instintivamente. Eres encantador y estás lleno de confianza en ti mismo, y siempre y cuando evites ser autocrático, puedes sacarle el máximo partido a la gente.

Sin embargo, quizá te resulte difícil delegar porque pocas personas alcanzan tus expectativas y, si no tienes cuidado, puedes agotarte tratando de ser «el chef y el que friega las botellas» al mismo tiempo.

Te gusta ser influyente entre tus amigos, el primero en la lista de invitados o desempeñar un papel principal. También te gusta que te reconozcan por tus éxitos y probablemente por tu riqueza. Si tu personalidad funciona positivamente, sin duda serás muy próspero porque posees instinto para las inversiones y las grandes oportunidades. De todas formas, tu orgullo no te permitirá admitir tus debilidades y, si las cosas van mal, te resultará casi imposible pedir ayuda. Luchando solo, con una sonrisa en la boca, podrías estar

afrontando la ruina o la pérdida de tu hogar o tu negocio y nadie lo adivinaría. Por suerte, tu sagacidad suele salvarte en último extremo y eres capaz de resurgir de tus cenizas como el ave fénix.

NUMERO 8 COMO NUMERO DE PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Cuando estabas creciendo es probable que el poder y el estatus constituyeran un problema para ti y para los que te rodeaban. Puede que tu familia se sintiera en desventaja de algún modo y tuviera que luchar para mantener su posición y no ser desdeñada. También es posible que fuera una familia influyente, con una imagen y un estatus que mantener. Esto te habría generado un sentido de responsabilidad y quizá de misión. Puede que sintieras que dependía de ti estar a su altura, lo que pudo suponer una carga. De todas formas, los logros concretos te aportan tu mayor placer y satisfacción.

Es posible que seas bastante maquiavélico y que tengas tu vida planificada con muchos detalles y plazos establecidos. En tu favor hay que decir que sueles conseguir lo que te propones. Tu fuerza de carácter es considerable y la gente tiende a seguirte porque inspiras respeto. Es importante que la uses bien y que no abuses ni te vuelvas agresivo.

Es probable que tengas una personalidad tipo A y que puedas esforzarte más allá del límite de tu resistencia. Consigas lo que consigas, quizá no te sientas jamás satisfecho y aspire siempre a hacer más, tener más, ser más. Los que te rodean pueden tener la sensación de que «<lo lograste>», pero tú sigues queriendo algo más grande y mejor.

Si te agotas, puedes llegar a deprimirte. También es una pena que no te detengas y aprecies lo que tienes. ¿Cuántos zapatos puede ponerse una persona? ¿Y cuántas habitaciones necesitas realmente para sentir que estás «<en casa>»? Al final te das cuenta de que no puedes llevártelo contigo» y de que el legado más duradero que puedes dejar es la generosidad y la amabilidad.

Puedes hacer todo lo que esté en tu mano para evitar fallar en algo, y eso está bien cuando significa -como suele suceder- que te implicas al máximo en todo lo que haces. Sin embargo, algunas veces tus miedos se apoderan de ti y sencillamente no te esfuerzas por conseguir una promoción o por superar un examen. La posibilidad de quedar mal es para ti una pesadilla, pero «<para ganar tienes que participar>» y debes ser consciente de que privarte de una oportunidad es el mayor fracaso de todos. Recuerda que todas las personas de éxito han fracasado muchísimas veces y que lo que diferencia a los ganadores de los perdedores es aprender de los errores.

NUMERO 9 COMO LECCIÓN DE VIDA

Vas en busca de la verdad, sea lo que sea; de hecho, la propia naturaleza de la «verdad» puede ser algo que te haga reflexionar. Tu camino es el del maestro y el filósofo y quizá intentes dejar atrás tus apegos personales; en tu interior, sabes que estás «destinado» a hacer algo para el grupo.

Evidentemente esto no significa que no puedas o no vayas a acercarte a la gente y vivir el mismo tipo de vida que los demás. Sin embargo, no puedes estar demasiado atado a lo mundano o lo trivial y habrá ocasiones en que tus intereses personales tengan que ocupar un segundo lugar mientras haces cosas por el bien de la humanidad y el planeta.

Inconscientemente tienes una conexión fuerte y amplia con todo lo que la humanidad ha forjado y experimentado a lo largo de los siglos, y en cierto sentido te sientes responsable de ello. Puede que te sientas impulsado a hacer cambios profundos e incluso a convertirte en un líder espiritual. Las instituciones benéficas, las causas humanitarias y medioambientales y, a veces, los temas políticos llegan a absorberte y es posible que te pongas a defender tus puntos de vista con pasión para llevar tu mensaje de reforma al mundo. Puedes ser muy altruista, pero todo tiene su lado negativo y quizá te brote un indicio de egoísmo en puntos de vista fanáticos o dogmáticos. La libertad para todos puede ser fundamental para ti, pero es posible que te cueste dar «libertad» a todo aquel que no esté de acuerdo contigo y con tu versión de «la verdad».

Tu sentido de misión es electrizante y puedes ser muy decidido. Debido a tu profundo conocimiento de la naturaleza humana, sabes cómo motivar a la colectividad y se te da bien dirigirte a través de los medios de comunicación y persuadir a famosos y personas influyentes para que respalden tu causa; tienen suerte la persona o el propósito que te tienen de su lado porque pones en ellos tu alma y tu creencia apasionada y te dedicas a que obtengan el éxito. Tienes muchísimo que ofrecer al mundo, pero es muy importante que no pierdas el contacto con tu propia «ordinariedad»; quizá temas que te arrastre hacia abajo, pero te va a enriquecer, y una fiesta de cumpleaños en familia puede ser más importante que una manifestación política. El amor es la más fuerte de las energías.

NUMERO 9 COMO NUMERO DEL ALMA

Escuchas la música de las esferas y el grito de cada huérfano del mundo. A veces tu conciencia del sufrimiento es abrumadora y quieres dar todo lo que tienes para ayudar a los millones de personas que mueren de hambre; podrías ser el clásico «corazón sangrante». En otros momentos estás encantado con la maravilla de la vida, con todo su color y alcance y con la oportunidad de gozar de la felicidad que está al alcance de todo el mundo con sólo abrir los ojos a las perspectivas espirituales.

Puedes verte atraído por la paz de los ashrams, monasterios e iglesias, porque responden a una profunda necesidad que hay en ti. Es probable que seas religioso de un modo u otro, pero incluso si no tienes ninguna creencia concreta eres consciente de la dimensión espiritual. Posiblemente puedes ser un poco gazmoño a veces y en- cogerte interiormente cuando tus amigos son demasiado explícitos acerca de su vida sexual o sus experiencias íntimas como los partos. No es que veas nada malo en el cuerpo humano, sino que sientes que falta algo o que está distorsionado cuando no se tiene en cuenta la parte espiritual. Sexual- mente puedes ser muy apasionado, pero no te gusta que te bajen a tierra; por ejemplo, el lenguaje soez puede suponer un anticlímax. Más bien deseas ser elevado a las alturas celestiales de una cima emocional.

La cultura y las artes son muy importantes para ti y la música es capaz de transportarte a otro mundo. Secretamente anhelas ser un artista excepcional y, si en tu constitución aparecen fuertes otros números más mundanos como el Cuatro y el Ocho, puedes sentir que tu creatividad genuina está asfixiada. Necesitas valorar como única y poseedora de chispa divina cualquier cosa creativa que produzcas por- que, si te comparas con los grandes maestros, puedes verte hundido en la más negra miseria. No es que seas competitivo (aun- que sí tienes un poderoso anhelo de ser «especial»), sino que intentas ser capaz de alcanzar una cumbre cósmica. Tu fuente espiritual está constantemente llamándote y tú buscas sin tregua los destellos de luz divina que pueden llevarte hacia ella.

NUMERO 9 COMO PERSONALIDAD EXTERNA

El sabio y el que tiene la mente abierta, el que ha sido expulsado y el parado, las almas perdidas y los corazones solitarios, todos se abren camino hasta tu casa. En épocas anteriores pudiste haber sido la mujer sabia del pueblo o el predicador ambulante. Inconscientemente guardas en tu interior la experiencia de los otros ocho números y eres capaz de comprender casi cualquier cosa que un ser humano pueda sentir y hacer

<< Tout comprendre, c'est tout pardonner>> (comprenderlo todo es perdonarlo todo) afirma el proverbio francés, y tú tienes una mentalidad muy abierta, quieres ver el lado mejor de todo el mundo y permites a las personas que se encuentren a sí mismos. Te pareces un poco a Pollyanna¹, pero tu optimismo suele estar justificado, pues eres capaz de sacar lo mejor de la gente.

También puedes dar esperanza; descubres la parte buena, das perspectiva a los problemas y sugieres el significado espiritual que se esconde detrás de todo.

La gente puede asumir que tienes tu vida organizada, y es probable que des esa impresión. Mantienes la cabeza erguida y destacas entre la multitud; hay aplomo en tu estilo y tu compostura. Eres optimista.

idealista y divertido, a menudo das la sensación de que vas tras un sueño, eres vibrante y te implicas con pasión en la vida. Sin embargo, a veces no «conectas». La <<<letra pequeña>> te lleva los demonios y de vez en cuando eres inocente..., o al menos suspendes la incredulidad. Tienes una necesidad urgente de

satisfacción, y muy dentro de ti te puedes deprimir mucho si sientes que no estás cumpliendo. Aunque eres capaz de inspirar a los demás y de ayudarles a creer en sí mismos y en un poder mayor, puede que tengas que luchar contra una «noche oscura del alma» cuando tu fe te abandona.

De vez en cuando puede imponerse otro aspecto de ti y te vuelves cínico y negativo. Entonces crees que nada merece la pena y te muestras aburrido y crítico contigo mismo y con todo el mundo. En esos momentos es preferible no forzar la situación. Si intentas disfrutar de cualquier cosa que tengas a mano, pronto encontrarás inspiración y volverás a emprender un viaje de descubrimientos.

NUMERO 9 COMO NUMERO DE PROPOSITO EVOLUTIVO (DESTINO)

Es posible que tu familia de origen fuese especial de un modo u otro, o que al menos creyera que lo era. Esto pudo deberse a una creatividad excepcional, inteligencia o servicio público o porque eran activos en la comunidad religiosa local. Es posible que tuviesen un compromiso diferente, o más intenso, con un código de creencias. Quizá existiese una tradición familiar que se suponía que tú ibas a seguir, y probablemente se esperaban de ti los niveles más elevados en alguna esfera.

En algún lugar dentro de ti existe la convicción de que tienes que dar buen ejemplo. Los buenos modales son muy importantes y tienes poca paciencia cuando la gente es desconsiderada o demasiado informal. Eres un modelo de cortesía y consideración y puedes actuar como guía y mentor de otros. Cuando estabas creciendo es posible que la gente comentara que eras «una cabeza vieja sobre unos hombros jóvenes», y quizá algunos familiares mayores te pidieron consejo. Probablemente tienes fe en tu intuición y eres extremadamente perspicaz, capaz de elevar a la gente de sus preocupaciones y miedos nimios hasta una posición de claridad.

Tienes sentido jerárquico y consideras clave mejorarte a ti mismo. La educación te parece vital, pero como algo más que la formación académica o el aprendizaje de habilidades nuevas; buscas el conocimiento que va a ampliar tus perspectivas. Tu hogar puede ser un refugio de escritores, intelectuales, estudiantes extranjeros y representantes de disciplinas espirituales, y eres muy ecléctico. Crees que los libros son esenciales y te gusta llevar tu casa de forma diferente, quizá según las ideas de Rudolph Steiner, minimizando la televisión todo lo posible o siendo extremadamente respetuoso con el medio ambiente y reciclando prácticamente todo. Puede que tengas un santuario o que insistas en la observación de alguna norma religiosa, o que seas profundamente antirreligioso, de forma que la ciencia o el humanismo se conviertan en una especie de «culto». Sea como fuere, para ti es importante crear una forma de vida que se aparte del rebaño común porque no quieres caer en una «vida inconsciente».

Esto puede hacerte parecer pedante, pero para ti la vida supone ir más allá de lo ordinario y cotidiano; personas como tú fueron las que nos sacaron de nuestras cuevas y nos mostraron las estrellas.

NUMEROS 11 Y 22 Y SUS 4 PRIMERAS VIBRACIONES FIJAS

Estos dos números maestros también tienen las características del Dos y el Cuatro, respectivamente. Los números maestros operan una octava más arriba y no todo el mundo responde a su llamada. Si los encuentras en tu constitución, puedes elegir. ¿Deseas esa responsabilidad extra? Los caminos del Once y del Veintidós quizá no sean fáciles, pero pueden compensar. Se sienten con más fuerza cuando aparecen como Números de la Personalidad.

11 COMO NÚMERO LECCIÓN DE VIDA

Es relativamente raro que un Dos como Número del Sendero de la Vida no se reduzca a Once primeros, pero tienes a tu alcance tus energías Once que te elevan por encima de la órbita más personal del Dos hacia la llamada colectiva del Once. No te obsesiones con asuntos triviales. Coloca siempre tus ambiciones en un contexto lo más amplio posible y piensa en la humanidad como compañera; así lograrás grandes cosas.

11 COMO NUMERO DE ALMA

Identificarte como un número de alma once significa que te relaciones con tus sueños más que con la gente real o con el mundo tal y como es, y puede que anheles encontrar una causa mayor que tú en la que puedas perderte. Necesitas un camino espiritual cargado de significado en el que tengas la posibilidad de verter tu entusiasmo.

11 COMO NÚMERO DE PERSONALIDAD EXTERNA

Eres un buen oyente, escuchas con el corazón además de con los oídos y eres muy intuitivo. Posees dones de sanación; tu simple presencia puede resultar calmante, aunque quizá no llegues a sentir jamás que has hecho lo suficiente. Eres sensible y excitable, percibes las cosas de forma subliminal y quizá no siempre sepas de dónde viene un sentimiento. Intenta calmarte y respetar más tus instintos sin dejarte arrastrar. Muy dentro de ti sientes que estás en esta tierra para hacer algo, y tienes grandes expectativas puestas en ti mismo. Es posible que tengas algo de mártir, lo que no significa que poseas una «personalidad victimista» (aunque en ocasiones puede haber algo de esto), pero sí que estés dispuesto a perderte en una buena causa. A veces, sin embargo, te quedas clavado porque sientes que, por mucho que te esfuerces, no eres suficientemente bueno. Recuerda que no tienes que salvar al mundo y que cada cosita que haces cuenta.

11 COMO NUMERO DE PROPOSITO EVOLUTIVO

El Once puede animarte a que conviertas a la familia en tu primera prioridad. 11 como Número del Destino Respondiendo al Once como Número del Destino puedes realizar grandes sacrificios por tu familia, e incluso ver a toda la raza humana como «familia». Deseas despertar a la gente y ayudarles a ver una realidad más

amplia. Como tu perspectiva es tan clara, puedes llegar a caer en el fanatismo y el dogmatismo, pero tu misión consiste en despertar a la gente a su propia misión, no en imponer la tuya.

22 COMO NUMERO DE LECCION DE VIDA

Sintonizarte con las energías del 22 te eleva por encima del trabajo cotidiano, tan fundamental para el cuatro y conduce todo lo que consigas a un terreno mucho más amplio. Incluso aunque sigas siendo una pieza más de una máquina, tiene que ser una máquina muy grande. Así, por ejemplo, tu Sendero de la Vida Veintidós puede convertirte en un científico pionero, pero si no es así obtendrás una mayor satisfacción del trabajo en el laboratorio de un pionero, a la vanguardia en tu campo, obteniendo resultados concretos, pero de largo alcance.

22 COMO NÚMERO DEL ALMA

Ansias el poder real para cambiar el mundo y sueñas con construir una utopía; sabes que es posible, e incluso eres capaz de ver cómo habría que hacerlo. Te consideras un idealista práctico, pero las nimiedades te molestan muchísimo. Si te concentras en un objetivo concreto, evitarás quedar completamente agotado.

22 COMO NÚMERO DE LA PERSONALIDAD EXTERNA

Quizá otras personas puedan perder su enfoque, pero tú eres capaz de encontrar una forma de superar los detalles aburridos y establecer los cimientos de algo valioso. Sientes que de ti depende construir para el futuro, no por ti, sino por otros. Eres extremadamente práctico, pero tu fuerte conciencia de los sentimientos y las necesidades de los demás puede hacer que tu camino sea duro porque sabes que has de hacer algunos sacrificios en bien del conjunto y que las necesidades de la mayoría pueden superar los deseos de la minoría. Eres paciente y metódico, te tomas la vida paso a paso y no pierdes jamás de vista dónde vas. Sin embargo, si bien eres fuerte para todo el resto de la gente, a veces pierdes pie y tu vida personal puede sufrir. No olvides jamás que tú también tienes necesidades y que, si quieres ser eficaz, debes atenderlas antes de hacer cualquier otra cosa.

22 COMO NUMERO DEL PROPOSITO EVOLUTIVO

Puede que de niño tuvieses que asumir una gran responsabilidad sobre la vida de los que tenías cerca. Aunque no fuese así, probablemente fuiste más consciente del conjunto o de todo el trabajo que hace falta para conseguir aquello que merece la pena. Para ti es vital adquirir habilidades transferibles para marcar una gran diferencia en un campo tan amplio como sea posible. Quedarte en el paro te supondría un gran desastre, pero eso es muy poco probable porque eres increíblemente capaz e imaginativo